



あおぞら

2024年1月号

あけましておめでとうございます

新しい年、2024年がスタートしました。冬休みが終わり、子供たちの笑顔が教室に戻ってきました。どの子も、新年を迎えて新たな希望をもっていることでしょう。その気持ちを大切に、残り3か月間でしっかりと2年生の締めくくりをしていきたいと思ひます。

一人一人が力を伸ばし、低学年から中学年へと自信をもって進級できるようにしたいと思ひます。今年もご支援・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

今月の予定



- 5日(金) 学校集金口座振替日(1月分)
- 9日(火) A日課5時間
冬休み明け朝会
漢字オリンピック
- 10日(水) 計算オリンピック
なかよしタイム
- 11日(木) スポーツタイム
- 15日(月) 登校指導
ほかほかあいさつ運動~19(金)
- 17日(水) コスモス会読み語り(給食)
- 23日(火) 表彰朝会
- 24日(水) コスモス会読み語り(朝)
なかよしタイム
- 31日(水) 特別日課
学級懇談 13:00~13:40
授業参観5校時 13:50~14:35



☆漢字・計算オリンピックについて☆

基礎学力の向上を目指して漢字と計算の習熟に取り組んでいます。漢字では、書き順やとめ、はね、はらいに注意して丁寧に書けるように、指導していきたいと思ひます。また、計算については、今回のオリンピックは、かけ算ですが、3桁のたし算やひき算も忘れてしまわないように、練習を重ねていきたいと思ひます。

また、重要なのは繰り返し復習をすることです。漢字・計算オリンピックが終わったら終わりではなく、3年生に向けて、継続的に自主学習などで漢字や計算練習を行うことで、基礎学力のさらなる向上につながっていくと思ひます。お子さんの頑張りをも、励ましていただけるとありがたいです。

☆生活科「これまでのわたし これからのわたし」☆

冬休み号でもお知らせしましたとおり、生活科の「これまでのわたし これからのわたし」の単元では、自分が生まれたときや小さいころの出来事・思い出・ハプニングなどをまとめていきます。宿題でお家の方にインタビューしますので、教えてあげてください。また、写真などを持たせる時期については、連絡帳でお知らせいたします。

※ プライバシーに関わるものもありますので、差さわりのない範囲でお伝えいただければ結構です。

外国語活動

2年生は、デイビット ウィーバー先生と一緒に外国語活動の勉強をしています。色や形の英語に親しんだり、英語の歌を歌ったりして、楽しく英語と触れ合っています。



心の広場



11月27日(月)~12月1日(金)に校内人権週間が実施されました。人権週間では、教育相談、人権に関する本の読み聞かせなどを行いました。「人権」とは誰もが生まれながらにして持っている権利であり、人間が人間らしく生きていくための誰からも侵されることのない権利です。学校では「人権感覚を磨き、互いに認め合い、共に伸びようとする児童の育成」を目指して、学校の全ての教育活動を通して人権教育を行っています。